

Empotra su vehículo contra la rotonda del Club de Campo tras recibir un golpe

24/05/2024



Imagen del vehículo accidentado | Nando Verdú.

La conductora de un vehículo ha perdido esta mañana el control del coche cuando otro le ha golpeado mientras circulaba por la avenida del Mediterráneo, y ha acabado empotrando su vehículo contra la fuente de la conocida como rotonda del Club de Campo. Por suerte, no ha

habido heridos.

Los hechos se han producido en torno a las 11 horas y la Policía Local de Elda ha acudido rápidamente al lugar para socorrer a la conductora. Los coches no han sufrido graves daños.